

運営委員会

第7号



光が丘四季の香小学校 PTA
会長 谷川 ゆか

◆ 谷川会長挨拶 ◆

新年も明けもう2月中旬となり月日があっという間に過ぎていく事に少し焦りも感じる今日この頃です。

日頃より皆様のご理解、お力添えにととも感謝しております。

さて、先日4年生で行なわれた『ブックラリー』のお手伝いをさせて頂きました。昨今は活字ばなれと言われ、本に親しむことが盛んに推奨されております。しかし、本当はすべての子供たちは本が大好きなのではないかと思いました。子供たちは夢中で本を読んでいました。今の世の中にはたくさんものが溢れシンプルなものが忘れ去らせているのでは？と思います。そのシンプルなものの内に好奇心をかき立てられ、五感が研ぎ澄まされるものがあるのではないかと思います。またそれを与える側もひと工夫が必要です。

ブックラリーの前と後の子供たちの表情は全くちがひ、生き生きとしていました。多くの本を読んで心豊かな人へとになっていってほしいものです。

◆ 富澤校長先生挨拶 ◆

早いものでもう2月。子供たちは、インフルエンザにかかる子もなく、元気に過ごしております。

明日は、学校公開です。道徳授業地区公開講座も開催します。3校時には、5・6年生も参加しての講演会です。なわとび小助こと 生山ヒジキさんに、パフォーマンスおよびお話をさせていただきます。できれば、講演会に参加していただき、その後、子供たちと一緒に下校していただければと思っています。

学校の教育活動全般に係わるアンケートにご協力いただきありがとうございました。集計と要望等について纏めました。本日配布させていただきます。

教育だよりにお知らせがありましたように、平成28年度から3学期制になります。「三学期制移行準備委員会」のなかで、新たな3学期制について準備を進めているそうです。

今、6年生と校長室で会食会をしています。今年は4人ずつですので、じっくりお話を聞くことができます。内容については、3月にお知らせいたします。

引き続きご理解・ご協力をお願いします。

◆ 副校長先生挨拶 ◆

1月のPTA運営委員会はありませんでしたので、本日が今年に入って初めてのPTA運営委員会ということになります。冬季休業中や新年のスタート後もPTAの皆様のおかげで子供たちも元気に過ごしております。ありがとうございます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

さて、明日の学校公開を終えますと、学校の中は一挙に各学年のまとめへと加速していきます。特に、6年生にとっては卒業という小学校生活最後の一大イベントにむけて準備がスタートします。数えてみますと、5～6年生が学校へ登校するのは、今日を入れて30日、1～4年生は29日です。子供も教師も慌たじさが出てくるときかと思ひます。こんな時こそ1日1日を大切に最後のまとめをしっかりと行ひ、次の学年へ安心して進級できるよう支援してまいります。今後ともご協力をお願いいたします。

♪ 学級活動委員会 ♪

- ☆ ベルマーク回収・集計
- ☆ 3月上旬に発送予定

♪ 校内委員会 ♪

- ☆ 12月6日 広報誌作成開始
- ☆ 1月26日 広報誌を発行

♪ 地域担当委員会 ♪

- ☆ 青少年育成光が丘地区委員会
2月5日 健やか運動
- ☆ 青少年育成第五地区委員会
1月20日 第五地区第4回定例会参加
2月28日 スケート教室
5月23日 潮干狩り(予定)
- ☆ 旭町南地区区民館
2月8日 こどもまつり

♪ 防犯委員会 ♪

- ☆ 安全安心ボランティア(1月)
述べ 23人
- ☆ 地域パトロール … 2年生実施中

《 お知らせ 》

※平成27年度4月からの地域パトロールは、
新2年生(現1年生)からとなります。
よろしくお願い致します。

※ 最近、保護者証を携帯せずに来校する保護者が目立っております。
防犯・児童の安全の為に、来校の際には必ず、保護者証の携帯をよろしくお願い致します。

※ 右下のようなプレートを主事室前に置いてありますので、ご協力いただける方は是非、
お持ち帰り下さい。

防犯パトロール
実施中

みんなで守ろう 地域の子供たち

次回の運営委員会は3月13日(金) 9時30分～

会場はランチルームです

* 欠席される場合は各委員長へ連絡をお願いします *